
Безопасный и комфортный шопинг!
Уважаемые покупатели! Все посещения магазинов в связи с эпидемической ситуацией строго в масках! https://www.triumph-plaza.ru/shops
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БОЛЬШЕ НОВОСТЕЙ 
ЧИТАЙТЕ НА САЙТЕ

OBNINSK.NAME

Звери  какие-то!Звери  какие-то!
Раздевалку в СШОР Раздевалку в СШОР 
«Олимп» разгромили «Олимп» разгромили 
чуть ли не до основаниячуть ли не до основания

Стр. 5Стр. 5

Ну вот опять!Ну вот опять!
В Обнинске В Обнинске 
проблемы с оплатой проблемы с оплатой 
транспорта!транспорта!

Стр. 6Стр. 6

OBNINSK.NAME

БОЛЬШЕ НОВОСТЕЙ 
ЧИТАЙТЕ НА САЙТЕ

С юбилеем!С юбилеем!
Один из главных символов Один из главных символов 
города отмечает День города отмечает День 
рождения!рождения!

Стр. 9Стр. 9

Цифра недели: Цифра недели: 763 тысячи руб лей выделено из бюджета 763 тысячи руб лей выделено из бюджета 
Обнинска на закупку новогоднего убранства. Планируется к приобретению: Обнинска на закупку новогоднего убранства. Планируется к приобретению: 
20 светящихся снежинок и кругов, четыре комплекта световых колб 20 светящихся снежинок и кругов, четыре комплекта световых колб 
и 500 метров гирлянды. Плюс 4-метровая ёлка, с функцией дополненной и 500 метров гирлянды. Плюс 4-метровая ёлка, с функцией дополненной 
реальности и подсветкой.реальности и подсветкой.

Все на Все на ВДНХ!ВДНХ!
Стр. 4Стр. 4
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ПРО ЦИФРУ

В  ходе очередного за-
седания регионального 
правительства, кото-
рое в  режиме видео- 
к о н ф е р е н ц - с в я з и 
провёл губернатор Вла-
дис лав Шапша, речь 
шла об оказании массо-
вых социально значи-
мых государственных 
и муниципальных услуг 
в электронном виде, со-
общает пресс- служба 
правительства области.

«По поручению Президен-
та России мы делаем широким 
такое оказание услуг. Сегодня 
свыше 80 наименований у нас 
находятся в доступе. Формат 
достаточно удобный. Количе-
ство людей, которые пользу-
ются в таком виде услугами, 
неуклонно растёт. Часть услуг 
оказывается в  проактивной 
форме, когда заявление от че-
ловека не требуется», —  отме-
тил Владислав Шапша.

По словам заместителя гу-
бернатора Дмитрия Разумов-
ского, в  регионе в  течение 
двух лет была проведена ра-
бота по переводу всех 84 мас-
совых социально значимых 
услуг в электронный вид. За-
явление по ним можно по-
дать через портал Госуслуги. 
Данный формат востребован 
у калужан. Более 720 тысяч 
человек уже получили под-
твержденную учетную за-
пись на ЕПГУ. Доля жителей 
региона старше 14 лет с под-
твержденной учетной запи-
сью на Госуслугах превысила 
83,6%. По результатам опро-
са, проведённого в этом году 
посредством Платформы об-
ратной связи, 2/3 респонден-

тов считают более удобным 
способом получение госу-
дарственных и муниципаль-
ных услуг в онлайн- режиме 
через портал или мобильное 
приложение.

Заявления также можно по-
дать через ЕПГУ в  крупных 
центрах МФЦ области, где от-
крыты секторы пользователь-
ского сопровождения. Это 
специально оборудованные 
места с компьютером и орг-
техникой для самостоятельной 
работы посетителей. Они соз-
даны для комфортного и бы-
строго получения услуг без 
ожидания в очереди.

Результативность работы 
регионов по оказанию услуг 
в электронном виде напрямую 
влияет на один из индикато-
ров оценки эффективности 
деятельности высших долж-
ностных лиц субъектов стра-
ны —  «Цифровую зрелость» 
органов власти. Для рас-
чета используется показа-
тель «Доля обращений за 
получением массовых со-
циально значимых государ-
ственных и  муниципальных 
услуг в  электронном виде 
с  использованием Едино-
го портала государственных 
и муниципальных услуг в об-
щем количестве таких услуг». 
Целевое значение показателя 
на 2030 год составляет 80%, 
на 2023 год —  40%. По итогам 
трёх кварталов этого года наш 
регион достиг 36,77%.

Дмитрий Разумовский об-
ратил внимание на то, что 
с целью повышения эффек-
тивности работы министер-
ство цифрового развития 
области активно взаимодей-
ствует с профильными феде-
ральными и региональными 

ведомствами, Аналитическим 
центром при Правитель-
стве Российской Федерации, 
Агентством стратегических 
инициатив, муниципальными 
органами и  организациями 
региона. Вместе с  тем тем-
пы работы за последнее вре-
мя значительно замедлились, 
поэтому, по мнению замести-
теля губернатора, существует 
риск не достигнуть целевого 
значения 2023 года. В крас-
ной зоне находится мини-
стерство труда и социальной 
защиты области, которое от-
вечает за весь социальный 
блок и курирует предоставле-
ние соцуслуг органами мест-
ного самоуправления.

«Услуг очень много. Они все 
достаточно сложные с  точ-
ки зрения их оказания в элек-
тронном виде, но, тем не 
менее, за последний месяц ми-
нистерство существенно уве-
личило объёмы. На текущую 
дату достигнуто уже порядка 
29,5%», —  акцентировал Дми-
трий Разумовский.

Среди муниципалитетов 
высокие результаты у Медын-
ского, Юхновского и Куйбы-
шевского районов. Низкие 
показатели у  Козельского 
и Ферзиковского районов, но 
большая часть услуг оказы-
вается Калугой и Обнинском, 
следовательно, их результа-
ты в рейтинге должны быть 
выше.

Кроме того, органам испол-
нительной власти и местного 
самоуправления необходимо 
обратить внимание на внесе-
ние данных в модуль очного 
приёма информационной си-
стемы Платформы государ-
ственных сервисов (ПГС). 
В этом случае заявления граж-
дан должны фиксировать-
ся сотрудниками ведомств 
в цифровом виде. Информа-
ция о ходе его рассмотрения 
направляется заявителю в лич-
ный кабинет на ЕПГУ.

Дальнейшая оптимизация 
услуг прежде всего будет свя-
зана с формированием реестра 
жизненных ситуаций, осно-

ванных на принципах клиен-
тоцентричности, и созданием 
системы управления данных 
в сфере оказания услуг.

Министр труда и социальной 
защиты области Павел Коно-
валов заверил губернатора, 
что к концу года результаты 
улучшатся. По его данным, за 
10 месяцев текущего года ока-
зано более 78 тысяч услуг, из 
них через отдел соцзащиты —  
51%, через ЕПГУ —  порядка 
30%. Подачу заявок посред-
ством Госуслуг удалось увели-
чить почти на 7,5 тысяч.

Владислав Шапша поручил 
руководителям министерств 
и муниципальных образова-
ний, находящихся в красной 
зоне, приложить усилия для 
исправления ситуации. «Все 
возможности у вас есть», —  
подчеркнул губернатор. Он 
также поручил своему заме-
стителю Дмитрию Разумов-
скому в случае необходимости 
организовать работу по подго-
товке соответствующих специ-
алистов на местах.

ПРО РЕГИОН

Губернатор держит на контроле Губернатор держит на контроле 
оказание социально значимых оказание социально значимых 
услуг в электронном видеуслуг в электронном виде



www.pressaobninsk.ru 2 НОяБря 2023, ЧЕТВЕрг / № 41 (902)НЕДЕЛЯ
ОБНИНСКА 3

УЗНАЙ, НАСКОЛЬКО ТЫ ФИНАНСОВО ГРАМОТЕНУЗНАЙ, НАСКОЛЬКО ТЫ ФИНАНСОВО ГРАМОТЕН
С 1 по 21 ноября 2023 года пройдет 

ежегодный всероссийский онлайн- 
зачет по финансовой грамотности.

Для каждого участника предусмо-
трен подходящий уровень сложности. 
Базовый —  для тех, кто только начина-
ет разбираться в финансах и хочет быть 
уверен, что правильно понимает осно-
вы грамотного финансового поведе-
ния. Продвинутый —  для тех, кто готов 
к сложным вопросам и уже пользовал-
ся разными финансовыми продуктами 
и услугами. Пройти зачет можно инди-
видуально или всей семьей. Участники, 
успешно справившиеся с заданиями, 
получат сертификаты.

«Задания онлайн- зачета —  это си-
туации, с которыми может столкнуться 

каждый в повседневной жизни: от по-
хода в магазин, до грамотного вложе-
ния свободных средств. Онлайн- зачет 
позволяет всем желающим прове-
рить уровень своих знаний и полу-
чить персональные рекомендации 
о том, как правильно принимать фи-
нансовые решения и защититься от 
мошенников», —  рассказала эксперт 
по финансовой грамотности калуж-
ского отделения Банка России Марина 
Соловьева.

3 ноября для школьников средних 
и старших классов впервые пройдет 
олимпиадный зачет. Участники, про-
шедшие его успешно, смогут без допол-
нительных испытаний выйти в финал 
Всероссийской олимпиады «Высшая 

проба» Высшей школы экономики по 
профилю «Финансовая грамотность».

Для детей младшего школьного 
возраста разработаны увлекатель-
ные интерактивные задания, кото-
рые в  игровой форме познакомят 
с основными понятиями финансовой 
грамотности.

В  этом году онлайн- зачет прово-
дится в  шестой раз. Регистрация 
и подробности —  на сайте проекта. Ор-
ганизаторы —  Банк России и Агентство 
стратегических инициатив.

В 2022 году его участниками ста-
ли более 1,5 млн. человек, в том числе 
в Калужской области —  более 7 тысяч 
человек, из которых успешно сдали за-
чет 88% участников.

ПРО ПРОВЕРКУ

ПРО РЕГИОН

ПРО ЗАНЯТОСТЬ

Гу берна т ор Вла д ис-
л а в  Ш а п ш а  п р о в е л 
очередное заседание 
рег иона льног о Пра -
вительства в  формате 
видеоконференции.

Участие в  работе приня-
ли председатель Законода-
тельного собрания области 
Геннадий Новосельцев и глав-
ный федеральный инспектор 
по Калужской области Игорь 
Князев.

Один из вопросов —  ход мо-
дернизации службы занятости 
населения Калужской области. 
Предваряя его обсуждение, 
Владислав Шапша отметил, 
что это направление находит-
ся в центре внимания, несмо-
тря на то, что в нашем регионе 
один из самых низких в стра-
не показателей безработи-

цы —  0,28%, а вакансий в 9,5 
раз больше, чем людей, ищу-
щих работу.

С докладом о ходе модерни-
зации службы занятости реги-
она выступил министр труда 
и социальной защиты региона 
Павел Коновалов.

По представленной им ин-
формации, в  текущем году 
наша область в числе 17 пи-
лотных российских регионов 
в рамках национального про-
екта «Демография» реализу-
ет проект, направленный на 
повышение эффективности 
Службы занятости.

Основные цели проекта: уве-
личение клиентского потока, 
оперативное обеспечение ра-
ботодателей кадрами, быстрое 
трудоустройство, управление 
рынком труда, предоставление 
гражданам и работодателям 
расширенного и улучшенного 

комплекса услуг по жизнен-
ным и бизнес- ситуациям.

Для достижения указан-
ных целей внедряется новая 
система стандартов, вклю-
чающая в себя современные 
технологические процессы, 
перестройку схемы управле-
ния, обновление инфраструк-
туры и выстраивание новой 
внутрикорпоративной систе-
мы управления персоналом.

Результатом модернизации 
станет как переход к новой мо-
дели организации деятельно-
сти органов службы занятости, 
так и достижение ключевых 
показателей эффективности, 
в  числе которых сокраще-
ние времени трудоустройства 
и безработицы в полтора раза, 
увеличение на 30% количе-
ства граждан и работодателей, 
получивших услуги в сфере 
занятости.

Проведена процедура цен-
трализации управления сети 
центров занятости, создано 
единое юридическое лицо —  
государственное казенное уч-
реждение «Кадровый центр 
Калужской области» с  15 
филиалами.

Новым механизмом работы 
становится система управле-
ния персоналом, направлен-
ная на подбор, адаптацию 
и  развитие. За последние 
3 года прошли обучение 376 
специалистов, в  том числе 
в текущем году половина ос-
новного состава.

В целях повышения моти-
вации и престижа профессии 
специалиста службы занято-
сти достигнуто значение еще 
одного показателя проекта —  
повышение средней заработ-
ной платы работников службы 
занятости до уровня средне-
месячного дохода от трудовой 
деятельности регионе.

В 25 территориальных Цен-
трах занятости уже прове-
ден или проводится ремонт. 
Продолжается работа по ос-
нащению необходимым обору-
дованием, закупке униформы 
для специалистов. Поэтап-
ный ввод объектов в эксплу-
атацию запланирован на 
ноябрь месяц. Все центры 
занятости оснащаются си-
стемой управления элек-
тронной очередью, д ля 
получения клиентами консуль-
таций создан контакт- центр 
(тел.: 8–800–450–00–95).

Синергетический эффект 
достигается с помощью пре-
доставления государствен-

ных услуг и сервисов с учетом 
жизненной ситуации граж-
данина и  бизнес- ситуации 
работодателя.

В  рамках Всероссийской 
недели охраны труда, состо-
явшейся в сентябре текуще-
го года, за активное участие 
в апробации наш регион был 
отмечен в числе лидеров.

Реализация предоставления 
комплекса услуг уже сейчас 
позволила превысить уста-
новленный показатель тру-
доустройства обратившихся 
в службу занятости (50% от 
обратившихся). Сейчас он со-
ставляет почти 63%.

На реализацию проекта по 
комплексной модернизации 
службы занятости предусмо-
трено более 177 млн. руб лей, 
в  том числе средства феде-
рального бюджета —  свыше 
170 млн. руб лей. Кассовое ис-
полнение составляет 56 млн. 
руб. (32% от выделенных 
средств).

На вопрос губернатора 
о  сложностях и рисках не-
выполнения стоящих задач 
до конца текущего года, ми-
нистр заверил его, что про-
блем нет.

«Сегодня потребность 
н а ш и х  п р е д п р и я т и й 
в кадрах велика и Служ-
ба з аня тос т и долж-
на четко отрабатывать 
этот заказ и  помогать 
в их поиске», —  поста-
вил задачу Владислав 
Шапша.

Владислав Шапша:Владислав Шапша: «Потребность  «Потребность 
наших предприятий в кадрах велика, наших предприятий в кадрах велика, 

и служба занятости должна четко и служба занятости должна четко 
отрабатывать этот заказ»отрабатывать этот заказ»

Сканируй, чтобы 
пройти зачет 
по финграмотности
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Приходите в павильон № 75!

СОБЫТИЕ НЕДЕЛИ

Все на Все на ВДНХ!ВДНХ!

Копия «Вселенского разу-
ма» из арт-парка «Никола- 
Ленивец» станет центральным 
элементом стенда Калужской 
области.

Экспозиция отразит гениальные 
мысли отца мировой космонавтики 
в уникальном арт-объекте. Наш ре-
гион представит несколько блоков: 
«Образование», «Медицина», «Циф-
ра», «Традиции», «Имена», одними 
из наиболее наполненных будут «Ту-
ризм» и «Кухня». Для каждой аудито-

рии и возрастной группы продуманы 
свои интерактивные зоны и занятия, 
кинозона.

ВЫСТАВКА ПРОДЛИТСЯ ДО 12 АПРЕЛЯ 
2024 ГОДА.

А  мы решили вам показать экс-
клюзивный материал! Побывали 
в павильоне еще до его открытия. По-
смотрите, как круто! И, поверьте, это 
действительно стоит видеть свои-
ми глазами. Многое, к сожалению, не 
вместилось.

С 4 ноября на территории ВДНХ будут 
представлены 89 регионов страны, фе-
деральные ведомства, корпорации и 
общественные организации. Все это - вы-
ставка-форум «Россия»

«Разум — величайшая сила в космосе». К.Э. Циолковский
Совершенно футуристическая машина. Как знать, может когда-нибудь появится 
на дорогах Обнинска

Макет Первой в мире АЭС полностью  
повторяет реальность. Не отличить!

Интересные факты  
и истории об атомных  
ледоколах

Всем, кому близка ядерная медицина —  
добро пожаловать! О последних 
достижениях науки —  на наших 
стендах

Космос, наука, развитие — все 
воплотилось здесь
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Это очуметь можно, 
дорогие читатели! Все 
вы знаете, что в  Об-
нинске есть огромный 
спортивный комплекс, 
школа ОЛИМПИЙСКО-
ГО резерва «Олимп». 
Единственная в горо-
де площадка для тре-
нировки хоккеистов 
и фигуристов —  здесь. 
Тут же будет строить-
ся второй лед, так как 
запрос на «ледовые» 
виды спорта растет.

Кроме того в «Олимпе» есть 
огромный бассейн на 50 ме-
тров. Бассейн, который, ска-
жем так, воспитал чемпионов: 
Михаила Вековищева, Сер-
гея Фесикова —  эти имена 
сразу приходят на ум. Каза-
лось бы, что может пойти 
не так? Многое. Например, 
отношение посетителей 
«Олимпа» к имуществу.

Посмотрите внима-
тельно на фото  к мате-
риалу. Это не общага, 
где живут маргиналь-

ные личности, не старая 
развалюха- заброшка. Нет! 
Это подростковая раздевалка 
в СШОР «Олимп»! Но погоди-
те возмущаться бездействию 
руководства и что допустили 
такое состояние помещения.

В «Олимпе» всего шесть 
раздевалок: три мужских 
и  три женских. Пять из 
них —  в  нормальном со-

стоянии, одна —  ну, вы 
сами видите. А теперь 
внимание: за 2023 год 
ее капитально ремонти-
ровали ТРИ РАЗА! Плюс 
каждую неделю теку-
щий ремонт.

Из пос ле днего —  
утром в  воскресенье 
была обнаружена сло-
манная дверь, хотя еще 

в пятницу- субботу она была 
в порядке. Сейчас раздевал-
ка закрыта на очередной 
(уже непонятно какой по 

счету) ремонт. Надолго ли 
хватит? Очень вряд ли.

И ведь камеры внутри не 
повесишь, чтобы засечь 
хулиганов.

По словам руководства 
«Олимпа», если прежде на-
деялись хоть на  какую-то 
сознательность хулиганов, 
и  что они не будут наме-
ренно портить имущество, 
то сейчас планируют при-
влекать родителей, поли-
цию и комиссию по делам 
несовершеннолетних.

ВОЗМУЩЕНИЕ НЕДЕЛИ

Год назад на баланс 
МАУ «Городской парк» 
был передан Белкин-
ский парк со всеми его 
плюсами и  минусами. 
Минусов на самом деле 
очень мало, а вот ответ-
с твеннос ти —  много. 
Огромная территория, 
пруды, детские пло -
щадки, зоны отдыха. 
Все это нужно не толь-
ко поддерживать в удо-
боваримом виде, но еще 
и развивать.

— Пытаемся вдохнуть в парк 
новую жизнь, —  говорит ди-
ректор Городского парка Жан-
на Давыдова.

И  ведь правда 
пытаются! Боль-
ш и х  у с п е хо в 
пока нет, но! 
Множество ме-
роприятий было 
проведено вес-
ной и  летом. 
Зимних и поздне- 
о с е н н и х  —   н е 
планируется.

— Не можем на дан-
ный момент ничего органи-
зовать в  Белкинском парке 
масштабного зимой, так как 
нет элементарных вагончи-
ков для переодевания и точек 
с  горячим чаем, —  продол-
жает Жанна Владимиров-
на. —  В Городском парке вся 
инфраструктура есть, поэто-
му там несравнимо больше 
мероприятий.

Впрочем, и зимой будут ста-
раться  что-то придумать —  на-
пример, катание на тюбингах 
и другие зимние забавы, не 
требующие вовлечения ко-
стюмированных персонажей. 
Думают уже над украшением 
парка к новому году.

— Кроме того, идет серьез-
ный ремонт детских площа-
док,  что-то подкрашиваем, 
 что-то меняем, подвозим пе-
сок, стараемся, чтобы к но-
вому сезону площадки были 
готовы. Плюс ремонтируем 
лавки, урны, которых боль-
шое количество, —  добавля-
ет Жанна Давыдова.

Ведутся в  пар-
ке и ежедневные 
работы: покос 
травы, уборка 
листьев, чистка 
каскадных пру-
дов, так как на 
них быстро ска-

пливается ряска.
— В основном 

сейчас ремонты, убор-
ка и  покраска. Меропри-

ятий не планируем, кроме 
патриотического, которое со-
стоится четвертого ноября, —  
отмечает директор Городского 
парка.

Параллельно строятся пла-
ны на следующий год. Пока 
неизвестно сколько денег 
выделит городской бюджет 
Белкинскому парку, обсуж-
дения еще не было, но заявки 
направлены.

— На будущий сезон у нас 
огромные планы —  хотим 
разработать единую концеп-
цию Белкинского парка, чтобы 
 все-таки появились неболь-
шие точки общественного 

питания, зоны 
аттракционов. 
Продолжат-
ся работы по 
благоустрой-
ству, ремонту 
детской пло-
щадки. Также ведется по-
иск инвестора. Добавлю, что 
сделана топосъемка парка. 
Теперь есть полная картина 
того, где расположены сети. 
Нам это важно для понимания, 

в каких местах и что мы можем 
строить. Все это значительно 
поможет при работе над кон-
цепцией парка, —  резюмиро-
вала Жанна Давыдова.

Ждем с нетерпением!

ЧТО ЗА ДИКАРИ ПЛАВАЮТ В «ОЛИМПЕ»?ЧТО ЗА ДИКАРИ ПЛАВАЮТ В «ОЛИМПЕ»?

ПРО БЛАГОУСТРОЙСТВО

Жанна 
ДАВЫДОВА

Жизнь в Белкинском парке закипит… чуть позжеЖизнь в Белкинском парке закипит… чуть позже
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Увеличилось количе-
ство жалоб на нерабо-
тающее приложение 
транспортной карты. 
Обнинцы не могут ни 
воспользоваться про-
ездными, ни посмотреть 
схему движения автобу-
сов, ни увидеть расписа-
ния. В общем, ни-че-го.

На самом деле, как при-
зналась начальник управле-
ния потребительского рынка, 
транспорта и связи Анна Ере-
мина, ни один горожанин не 
должен был заметить сбоя 
в системе. Дело в том, что раз-
работчики ТОКа переходят на 
отечественное программное 
обеспечение и планировалось 
весь перенос сделать в ночи 
еще неделю тому назад. Но 
 что-то пошло не так.

— Прогнозы давать сложно. 
Но надеемся, что к концу не-
дели все заработает, —  доба-
вила Анна Валерьевна.

Платить за проезд сей-
час можно обычно бан-
ковской картой или по 
старинке —  наличкой.

— А движение автобусов 
пока можно отслеживать на 
сайте МП «ОПАТП», —  резю-
мировала Еремина.

КОГДА 
АВТОБУСЫ?

Задаются во-
просом жители 
города. Обе-
щанные к  но-
я брю новые 
маршруты 4А 
и  4Б пока от-
кладываются. 
Причина —  отсутствие оста-
новок на улице Калужская. 
Вернее, и  тут вмешались 
 какие-то неведомые силы. Ра-
боты по установке остановоч-
ных павильонов ведутся, но 
обнаружилось, что в одном из 
мест проходит электрический 
кабель. Его надобно перело-
жить. И только тогда можно 
будет завершить начатое.

Сегодняшний прогноз: но-
вые автобусы выйдут на ли-
нию в декабре.

МОЖЕТ, ОСТАВИМ МАРШРУТКИ?

Глава Администрации Татья-
на Леонова приняла именно 
такое решение. Но не спешите 
радоваться, маршрутки рано 
или поздно с улиц Обнинска 
все равно исчезнут —  так что 
мера это временная.

Зачем она нужна? Поясняем.
Согласно изначальным пла-

нам маршрутки должны были 
работать до начала ноября. 
Однако в  МП «ОПАТП» по-
прежнему нехватка водите-
лей, так что рисковать было 
бы как минимум недальновид-
но. Обнинцы и так жалуются 
на долгое ожидание автобу-
сов, представьте, что будет, 
если им придется ждать еще 
дольше?

Поэтому Татьяна Леоно-
ва сообщила, что маршрут-
ки будут работать до тех пор, 
пока «водительский вопрос» 
не будет полностью закрыт. 
Кроме того, предусмотрена 
и  такая опция: при полно-
стью укомплектованном шта-
те параллельно будут ходить 
и  автобусы, и  маршрутки, 
чтобы полностью отладить 
график движения —  строго 
по расписанию. И только по-
тоооооом город полностью 
перейдет на муниципальный 
транспорт.

ВСЕГО НА ДЕСЯТЬ ДНЕЙ

С первого ноября начался 
ремонт на железнодорожном 
переезде, принадлежащем 
Физико- энергетическому ин-
ституту, в связи с чем полно-
стью перекрыто движение на 
участке. Предварительно долж-
ны уложиться за десять дней.

Чтобы обеспечить транс-
п о р т н у ю  д о с т у п н о с т ь , 
временно запущен «перехва-
тывающий» автобус 2Д, про-
езд на котором —  бесплатный, 
а интервал движения составит 
20 минут.

Автор  
Любовь МЕДУШЕВСКАЯ 

immortality737@mail.ru

ПРО ТРАНСПОРТНЫЕ ВОПРОСЫ

Не работает приложение ТОК, Не работает приложение ТОК, 
меняется движение автобусов…меняется движение автобусов…

КАКИЕ ЕЩЕ 
ТРАНСПОРТНЫЕ 
«СЮРПРИЗЫ» 
ЖДУТ ОБНИНЦЕВ

ПОДРОБНЕЕ ПРО 
ИЗМЕНЕНИЯ 
ДВИЖЕНИЯ

Автобусы по маршруту № 2 
будут отправляться не с оста-
новки «АБЗ», а  с  остановки 
«Промплощадка» и следовать 
далее по обычному маршру-
ту. В обратном направлении 
автобусы №  2 будут доез-
жать только до остановки 
«Промплощадка».

Чтобы обеспечить достав-
ку пассажиров на остановку 
«АБЗ», запущены отдельные 
дополнительные автобусы, 
следующие по пр. Ленина и ул. 
Кутузова.

Временные автобусы будут 
курсировать от остановки «ул. 
Лейпунского» по пр. Ленина 
с остановками «Универмаг», 
«Поликлиника», затем повора-
чивать на ул. Кутузова и сле-
довать до остановки «АБЗ».

В  обратном направлении 
временные автобусы будут 
отправляться от остановки 
«АБЗ», следовать по ул. Ку-
тузова до пр. Ленина, затем 
с  остановками «Бассейн», 
«Поликлиника», «Универмаг» 
доезжать до остановки «гост. 
Юбилейная».

ПРО КОМПЕНСАЦИЮ

Оператор АСУОП осуще-
ствит компенсацию проезда 
в дни технических работ поль-
зователям виртуальной транс-
портной карты.

Для этого свяжитесь любым 
удобным способом: горячая 
линия технической поддерж-
ки по номеру: 8–800–500–76–
31, форма обратной связи на 
сайте: www.t-karta40.ru, а так-
же электронная почта: info@
operator-asop.ru.

Просим сохранять билеты 
об оплате наличными и исто-
рию операций по банковским 
картам.

Надеемся восстановить ра-
боту дистанционных сервисов 
в ближайшее время.

Движение временного автобуса 2Д
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Управляющая компа-
ния «Суворовец», на 
к о т о р у ю  с к о п и л и с ь 
сотни, если не тыся-
чи жалоб,  каким-то чу-
дом продолжает вести 
свою деятельность на 
территории Калужской 
области. Попасть к ней 
в управление —  легко, 
а  вот избавиться —  не 
 так-то просто.

ДЕНЬГИ НА БОЧКУ!
Схема, по которой рабо-

тает «Суворовец», простая 
донельзя. Они берут либо по-
луразвалившиеся дома, либо 
вписываются в  конкурсы 
и тогда уже им в управление 
передает дома муниципали-
тет. В обоих случаях собствен-
ники платят деньги за услуги, 
которые и идут на счет юри-
дического лица.

Кстати, об услугах.
Исправно выставляя счета 

жильцам, Управляющая ком-
пания не торопится испол-
нять то, что на нее возложено. 

Либо вовсе в договорах нахо-
дятся такие работы, которые 
сделать невозможно.

В   какой-то момент соб-
ственники устали платить 
в пустоту, а также в эту са-
мую пустоту жаловаться (со-
трудники УК «Суворовец» не 
особо отличаются клиентоо-
риентированностью) и просто 
перестали оплачивать счета! 
Так длилось несколько меся-

цев. И тут…та-дааам —  Управ-
ляющая компания очнулась! 
Да не просто так, а с угроза-
ми судебных разбирательств! 
Мол, не заплатите сами, с вас 
в судебном порядке все долги 
спишут.

Надо отметить, что такого 
принципа —  трясти с людей 
деньги через суд —  УК при-
держивается в  абсолютном 

большинстве случаев.
Но активисты на Белкинской 

оказались не робкого десят-
ка и подали встречный иск. 
Судебный пинг-понг длился 
очень долго.

— Мировой суд отказал 
«Суворовцу», так как он 
не представил доказатель-
ства, —  делится результатами 
победы жительница дома На-
дежда Константиновна. —  Но 

«Суворовец» —  упор-
ный! Продолжает нам 
рассылать иски!

Сейчас собствен-
ники подали жалобу 
в  прокуратуру, в  суд 
пока не идут. Как ска-
зала Надежда Кон-
стантиновна, ждут от 
«Суворовца» следую-
щего шага.

БЕССМЕРТНЫЕ, ЧТО 
ЛИ?

Аналогичная си-
туация и  с  домом на улице 
Борисоглебская —  «Суворо-
вец» разослал собственни-
кам «письма счастья», срочно 
требуя оплатить управление 
домом (которым они ни мину-
ты не управляли, конечно же).

— Шлют нам свои платеж-
ки, но пока в суд не торопятся 
идти. К счастью, удалось сме-
нить Управляющую компа-
нию, —  рассказывает житель 
дома Вячеслав. —  Пока мы 
довольны, работают активно, 
плюс ко всему гендиректор 
компании —  сам строитель, 
так что собственники спокой-
ны (стучим по дереву).

Да, кстати. Пока «Суворо-
вец» истерит по поводу того, 
что ему не платят —  сам он 
ничем не лучше. Долги пе-
ред ресурсоснабжающи-
ми организациями Обнинска 
перевалили за сотни тысяч, 
ресурсники судятся с  ними 
постоянно, пытаясь выбить 
хоть  какую-то копейку.

— У нас даже объ-
явление на подъезд-
ной двери висело, 
что у  «Суворовца» 
долги перед РСО, по-
этому собственни-
кам ни в коем случае 
счета не оплачивать. 
Впрочем, у нас у всех 
прямые договора, так 
что от жителей в РСО 
платежи поступают 
регулярно, —  добав-
ляет Вячеслав.

А  что еще уди-
вительно, ког-
да летом была 
б о л ь ш а я 
чистка среди 
Управляющих 
компаний —  
им не продле-
вали лицензию 
буквально за лю-
бую ошибку, вплоть 
до неправильно поставленной 
запятой в документе, «Суво-
ровец»  каким-то чудом остал-
ся неприкосновенным!

Автор  
Любовь МЕДУШЕВСКАЯ 

immortality737@mail.ru

Непотопляемый Непотопляемый 
«Суворовец»«Суворовец»

Дом на Курчатова с разрушенным балконом. Суд оштрафовал УК 
«Суворовец» на сто тысяч

Вот вам пример. Дом на Энгельса, 23. Полусгнившее от плесени 
строение, которое от отсутствия хотя бы минимального 
ремонта и минимальных попыток привести его в порядок —  
просто продолжает разрушаться

И ЕЩЕ

Финита ля комедия?
Одну из УК в Калуге лишили лицензии. Читайте внимательно цитату за 

что:
— В связи с систематическим неудовлетворительным выполнением ра-

бот по управлению многоквартирными домами, а также не проведением 
необходимых мероприятий по подготовке жилищного фонда к эксплуата-
ции в зимний период, ООО «УК «Победа» в городе Калуга лишилась лицен-
зии, —  сообщил Кирилл Дзюбенко, и. о. начальника ГЖИ Калужской области.

Также в ГЖИ сообщили, что еще несколько УК под прицелом, и среди них 
наш обожаемый «Суворовец».

А теперь внимательно перечитайте цитату еще раз. Ровно то же самое 
можно сказать и про «Суворовец», но лицензии  почему-то никто никого не 
лишил. И сейчас не факт, что отберут ее.

«Суворовец» исправно шлет платежки, 
но работу свою не делает!

ИЗ НЕДАВНЕГО

«УК Суворовец» оштрафо-
вали на 100 тысяч за разру-
шившийся балкон в Обнинске

В одной из квартир дома 
№ 47/1 по улице Курчатова 
в Обнинске произошло частич-
ное отслоение защитного слоя 
балконной плиты квартиры до 
арматуры, локально разруши-
лась балконная плита. ГЖИ 
требовало от ООО  «УК  Су-
воровец» привести балкон 
в порядок. Однако УК проиг-
норировало предписание.

В  итоге мировым судьей 
судебного участка № 49 на-
значено ООО  «УК  Суворо-
вец » а дминис т ра т ивное 
наказание —  штраф в разме-
ре 100 000 руб лей. А МОЖЕТ  ВСЕ-ТАКИ?

Кирилл Дзюбенко:

С самого начала деятельности 
данной управляющей организа-
ции она находилась в поле зрения 
ГЖИ. Мы проводили наблюдения, 
надеясь, что юридическое лицо, 
возможно, изменит свой подход 
к  работе. В  настоящий момент 
имеется несколько фактов привле-
чения управляющей организации 
к административной ответствен-
ности, в том числе, неоднократно 
был привлечен и руководитель.

Стоит отметить, несколько ли-
цензий имеются еще и  у  других 
юридических лиц, но с тем же ру-
ководящим составом. К сожалению, 
получить его сегодня —  легко. От-
менена государственная пошлина, 
которая прежде составляла 30 ты-
сяч руб лей. То есть сейчас любое 
юрлицо фактически может по-
лучить лицензию на управление 
многоквартирными домами при 

соблюдении определенных тре-
бований. И требования, на самом 
деле, минимальные. Например, от-
сутствие судимости у руководителя 
и не тождественные названия у УК.

Н а л и ч и е  м а т е р и а л ь н о - 
технической базы, специалистов —  
в  список требований не входят. 
Строго говоря, получить лицен-
зию может каждый, причем де-
лается это буквально не выходя 
из дома —  через Госуслуги. А вот 
чтобы аннулировать ее, приходит-
ся обращаться в суд. А это долгий 
и порой сложный процесс.

Также хочу отметить, что юриди-
ческий отдел данной УК обжалует 
абсолютно каждое наше решение, 
будь то предписание, либо адми-
нистративный штраф. Но несмотря 
ни на что, мы продолжаем рабо-
ту, в том числе и с правоохрани-
тельными органами, потому что 
по нашему мнению есть признаки 
противоправной деятельности. Но 
оценку будут давать уже компе-
тентные органы.
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Оно и понятно: от резуль-
татов ЕГЭ зависит, в каком 
университете будешь учить-
ся, а если глобальней —  как 
сложится судьба. Однако 
с каждым годом баллы, не-
обходимые для поступления 
в ведущие вузы страны, ста-
новятся все более космиче-
скими. Порой доходит до 
невообразимого: 305 бал-
лов из 300! Но почему же 
так? Множество мест в уни-
верситетах занимают так на-
зываемые «олимпиадники». 
Кто это такие, и как посту-
пить без гигантских баллов 
в МГУ, ВШЭ, МГИМО и другие 
флагманы российского выс-
шего образования —  узнае-
те далее!

ЧТО ЖЕ ТАКОЕ ОЛИМПИАДЫ?

Фактически, олимпиа-
ды —  это наборы заданий 
повышенной сложности 
по определённым предме-
там. Это не стандартные 
тесты или контрольные, на-
оборот, олимпиады всегда 
поражают своей оригиналь-
ностью и неформатностью. 
Если вам не нравятся ша-
блонные задания и  такие 
же шаблонные на них от-
веты —  определённо стоит 
присмотреться. Однако не 
все так просто. Задания хоть 
и очень интересные, но тре-
буют обширного кругозора 
и фантастического знания 
предмета. Также стоит от-

метить, что олимпиады 
пишут десятки тысяч че-
ловек, в финал проходят 
несколько сотен, а вы-
игрывают и становятся 

призерами десятки. Однако 
если вам удалось стать при-
зером или победителем —  
знайте, вы —  гений!

КАКИЕ БЫВАЮТ ОЛИМПИАДЫ?

Обобщая, есть два вида 
олимпиад —  перечневые 
и всероссийская олимпиа-
да школьников. Перечневые 
олимпиады включены в пе-
речень Министерства об-

разования. Чаще всего их 
организуют вузы. Всерос-
сийская олимпиада школь-
ник ов  —  о фиц иа ль на я 
олимпиада Министерства 
образования, самая большая 
и популярная, проводится по 
всем предметам школьной 
программы.

ПОДРОБНЕЕ О ВСЕРОССИЙСКОЙ 
ОЛИМПИАДЕ ШКОЛЬНИКОВ
Данная олимпиада име-

ет довольно сложную, мно-
гоступенчатую структуру. 

Она проводится в 4 этапа: 
школьный, муниципальный, 
региональный, заключитель-
ный. Проход на следующий 
этап возможен при наборе 
определённого количества 
баллов. Лучшим участни-
кам каждого этапа присваи-
ваются звания победителей 
и призёров. Примечательно, 
что победителями становит-
ся не те, кто получил наи-
лучший результат, а те, кто 
просто набрал достаточно 
высокое количество очков, 
которое устанавливает ор-
ганизаторы. Обычно самая 
высокая конкуренция име-
ется на этапе региональном, 
конкурс на заключительный 
этап доходит до 25 человек 
на место. Последний, феде-
ральный этап проходит не 
в Москве, что казалось бы 
логичным, а в одном из ре-
гионов, чтобы участники 
смогли познакомиться с ре-
гионами России.

А ЧТО ЭТО ДАЕТ?

Десятки тысяч школьни-
ков ежегодно пишут все-
российскую олимпиад у 
школьников. Но зачем? Са-

мое важное —  возможность 
поступить в ведущие уни-
верситеты страны без всту-
пительных и  ЕГЭ. Помимо 
этого в ряде регионов Рос-
сийской Федерации суще-
ствуют денежные премии 
для призеров и победите-
лей, как, к примеру, в Мо-
сковской области, где они 
достигают 600 тысяч руб лей.

А КАК ДЕЛА У НАС?

Калужская область по-
казывает высокий уровень 
подготовки учащихся. В про-
шлом году призовые места 
заняли 30 калужан. К  со-
жалению, в нашем регионе 
никакой материальной под-
держки не предоставляет-
ся. Однако компания SINTEC 
Group в частном порядке вы-
платила выдающимся уче-
никам из Обнинска премии 
в размере от 75 до 350 ты-
сяч руб лей.

Олимпиады —  великолеп-
ная возможность расширить 
свой кругозор, прокачать 
свой мозг, стать лучшей вер-
сией себя! Участвуйте, по-
беждайте, достигайте новых 
высот!

Какая тема является самой волнующей для 
одиннадцатиклассников и в принципе для всех 
учеников старшей школы? Конечно же, ЕГЭ! 
Отовсюду: из интернета, из школы, от свер-
стников, семьи учащихся слышат только про 
этот экзамен! 

Ш.О.К. — ШКОЛЬНЫЙ ОБНИНСКИЙ КОНТЕНТ

ШКОЛЬНЫЙ
оБНИНСКИЙ

КОНТЕНТ
АВТОРСКИЕ СТАТЬИ 

И ИНТЕРВЬЮ МАРКА СЕРКИНА

Заключение соглашения с SINTEC Group по выплате премий

Встреча губернатора Московской области с призерами 
и победителями заключительного этапа олимпиады

Диплом призера 
заключительного этапа 
Всероссийской олимпиады 
школьников

ВПЕРЕД, ВПЕРЕД, 
НА ОЛИМПИАДУ!НА ОЛИМПИАДУ!
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КАЛУЖСКАЯ СБЫТОВАЯ 
КОМПАНИЯ И КАЛУЖСКИЙ 

ФИЛИАЛ МГТУ 
ИМЕНИ Н. Э. БАУМАНА 

ЗАКЛЮЧИЛИ СОГЛАШЕНИЕ 
О ПАРТНЕРСТВЕ

02  ноября 2023  года ПАО 
«Калужская сбытовая компа-
ния» и Калужский филиал МГТУ 
имени Н. Э. Баумана подписа-
ли Соглашение о партнерстве. 
Цель документа —  всесто-
роннее развитие учебно- производственного 
взаимодействия.

Согласно Соглашению, стороны, в  частно-
сти, планируют проводить дополнительную 
подготовку и  стажировку студентов в  соот-
ветствии с профессиональными требованиями 
КСК, в том числе —  на производственной базе 
энергокомпании.

Подписи под документом поставили Генераль-
ный директор ПАО «Калужская сбытовая компа-
ния» Галина Новикова и заместитель директора 
КФ МГТУ им. Н. Э. Баумана по инновациям и раз-
витию Андрей Полюлях.

«Подписание Соглашения между нашей 
компании и ведущим техническим вузом Ка-
лужской области —  это важное событие для 
обеих сторон. У нас много возможностей для 
совместной работы, —  поделилась Галина Но-
викова, —  В частности, на основе производ-
ственной практики и стажировки в компании 
у студентов появится возможность подготов-
ки актуальных учебно- производственных про-
ектов с практическим уклоном. В том числе, 
инновационных проектов, без которых се-
годня невозможно дальнейшее развитие кли-

ентских сервисов компании- гарантирующего 
поставщика. Студентам, проявившим себя наи-
более активно, мы будем в приоритетном по-
рядке предлагать рабочие места. И это также 
взаимовыгодное сотрудничество, так как наша 
компания считается одним из наиболее при-
влекательных работодателей в Калужской об-
ласти. Энергетика —  это всегда стабильность, 
своевременная заработная плата и хороший 
социальный пакет. Я уверена, что в рамках за-
ключенного Соглашения нас ждет большая со-
вместная работа, которая послужит развитию 
как нашей компании, так и Калужского филиала 
МГТУ им. Баумана».

Помимо дополнительной подготовки и ста-
жировки студентов и  создания учебно- 
производственных проектов, подписанное 
Соглашение позволит осуществлять дополни-
тельную подготовку кадров в интересах ПАО 
«Калужская сбытовая компания».

Кроме того, Соглашение предполагает про-
ведение совместных профориентационных ме-
роприятий в формате конференций, творческих 
и научных конкурсов по профильной тематике, 
дней открытых дверей и экскурсий на террито-
рию Калужской сбытовой компании.

КАЛУЖСКАЯ СБЫТОВАЯ КОМПАНИЯ 
ПРОВОДИТ ДЛЯ ДЕТЕЙ УРОКИ 

ЭЛЕКТРОБЕЗОПАСНОСТИ
Калужская сбытовая компания прове-

ла урок электробезопасности для детей 
из санатория им. П. Морозова. Сотруд-
ники компании обучали юных калужан 
простым, но необходимым правилам 
обращения с электрическими прибора-
ми и безопасного поведения в быту и на 
улице.

Урок прошел в легкой игровой фор-
ме, позволяющей быстро запоминать 
материал. Сначала детям продемонстри-
ровали презентацию по электробезопас-
ности, в обсуждении которой они активно 
и с увлечением участвовали. На второй 
части урока ребята отгадывали кроссворд 
по теме презентации 
и участвовали в игре, 
добавляя недостающие 
слова в тексте правил по 
электробезопасности.

По окончании всем 
участникам подарили 
памятные сувениры от 
энергетиков.

Занятия организу-
ются Калужской сбы-
товой компанией по 
заявкам образова-
тельных организаций. 
В  этом году, помимо 
детского санатория 
для больных туберку-
лёзом им. П. Морозова, 
уроки уже проведены 
в  школе №  6 города 

Калуги, детском оздоровительном ла-
гере «Звездный». Запланированы уроки 
еще в четырех школах Жукова, Обнин-
ска и Калуги.

Заявки образовательные учреждения 
могут направлять в произвольной форме 
на адрес электронной почты: color@ksk.
kaluga.ru

«На таких уроках мы в игровой форме 
напоминаем ребятам основные правила 
безопасного поведения. С одной стороны, 
это прописные истины, но иногда даже 
простое напоминание этих истин может 
спасти  чью-то жизнь. Мы проводим такие 
мероприятия на постоянной основе, в том 
числе, совместно с коллегами из других 
компаний», —  рассказала генеральный 
директор ПАО «Калужская сбытовая ком-
пания» Галина Новикова.

ПРО РАЗНОЕ

ГОРОДСКОЙ КЛУБ ВЕТЕРАНОВ,  
ПР. МАРКСА, 56

1 ноября, 18:00 Праздничный концерт. 
Вход свободный. 6+

ЦЕНТРАЛЬНАЯ БИБЛИОТЕКА,  
УЛ. ЭНГЕЛЬСА, 14

1 ноября «От Великой Смуты к долгождан-
ному единству» книжная выставка. 12+

ГОРОДСКАЯ ДЕТСКАЯ БИБЛИОТЕКА № 4,  
ПР. ЛЕНИНА, 74

2  ноября, 14:00 «Сказки народов Рос-
сии» —  показ мультфильма. Вход свободный 
6+

ГОРОДСКАЯ БИБЛИОТЕКА № 5,  
ПР. МАРКСА, 49

2 ноября, 14:00 «Россия —  это мы!» —  вы-
ставка. Вход свободный. 12+

ГОРОДСКАЯ БИБЛИОТЕКА № 2, УЛ. 
КУРЧАТОВА, 3

3 ноября, 9:15 «От воинской славы к един-
ству народа» —  тематический час для школь-
ников Вход свободный. 6+

ГОРОДСКОЙ ПАРК, ПР. ЛЕНИНА

4 ноября, 12:00 «На родных просторах» —  
детская программа 0+

16:00–17:00 Танцы на открытом воздухе, 
работает динамик у центральной сцены. 6+

ПАРК УСАДЬБЫ БЕЛКИНО,  
УЛ. БОРИСОГЛЕБСКАЯ

4 ноября, 13:00 «Россия —  Родина моя» —  
праздник, интерактивные площадки. 0+

ПЛОЩАДЬ ПЕРЕД ДОМОМ УЧЁНЫХ,  
ПР. ЛЕНИНА

4 ноября, 14:00 «Мы вместе» городской 
праздник. 6+

ДЕТСКАЯ ШКОЛА ИСКУССТВ ИМЕНИ  
НИКОЛАЯ МЕТНЕРА, УЛ. ЭНГЕЛЬСА, 22

4 ноября, 16:00 Концерт «Единство в музы-
ке» для членов семей участников СВО и пере-
селенцев из ЛНР и ДНР. Вход свободный.0+

ГОРОДСКОЙ ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ,  
ПР. ЛЕНИНА, 126

4 ноября, 16:00 Концерт ансамбля песни 
и пляски ордена Жукова центрального Крас-
нознамённого Оршанско- Хинганского округа 
вой ск национальной гвардии Российской Фе-
дерации. Вход по пригласительным билетам 6+

5 ноября, 18:00 Братья Сафроновы Шоу 
«Ураган чудес» 6+

6 ноября, 13:00 Клуб любителей романса 
«Вальс в зеркалах». Вход по пригласительным 
билетам. 12+

МУЗЕЙ ИСТОРИИ ГОРОДА ОБНИНСКА, 
ПР. ЛЕНИНА, 128

4 ноября, 17:00–22:00 День народного 
единства. Ночь искусств —  2023 «Искусство 
объединяет». Вход свободный. 6+

ДОМ КУЛЬТУРЫ ФЭИ, ПР. ЛЕНИНА, 15

4  ноября, 17:00 ТО ОАЗИС. Концерт 
авторов- исполнителей —  Андрея Бобровни-
кова и Андрея Букреева. Вход свободный. 12+

5 ноября, 13:00 Концерт ансамбля бара-
банщиц «ВИВА» с участием духового орке-
стра. Вход свободный. 12+

Программа праздничных Программа праздничных 
мероприятий, посвящённых мероприятий, посвящённых 
Дню народного единстваДню народного единства
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ПРЕДИСЛОВИЕ:

Если вы пропустили первые две серии, напомню —  Марию хотят снять с долж-
ности председателя, мотивируя это тем, что работать она не умеет, что при ней 
инфраструктура в НСТ пришла в полный упадок. Но так просто переизбрать 
председателя нельзя —  все из-за того, что у Марии свыше сотни доверенно-
стей, читайте, контрольный пакет акций, так что при любом раскладе недоволь-
ные будут в меньшинстве.

Мария же утверждает, что «Орбита» ей уже досталась в полуразваленном со-
стоянии. Что предыдущий председатель Шамиль тратил общественные сред-
ства на «подарки» —  это, кстати, в итоге обернулось судом, сейчас на нем висит 
долг в почти 700 тысяч руб лей.

Несколько раз были попытки организовать собрание собственников, но все 
они заканчивались срывом. Вернее, собрания начинались, но так ни разу и не 
были доведены до конца.

СЦЕНА ВТОРАЯ

В НСТ «Орбита» помимо председа-
теля есть еще и Правление. Так на-
зываемый совет директоров, который 
сообща продумывает сметы, планы, 
собирает пожелания людей и так да-
лее. Короче говоря, группа активи-
стов, которым есть дело до жизни их 
товарищества.

Давайте вы сейчас попробуете уга-
дать, сколько членов Правления в «Ор-
бите» с учетом того, что там почти три 
сотни участков? Как думаете? Десять, 
двадцать?

А вот шиш! ТРИ! ТРИ ЧЕЛОВЕКА!! 
Мария и Владимир (он тоже был пред-
седателем, правда, совсем недол-
го), плюс Артем. Но он такой…как бы 
с ними и как бы нет. Потому что по сути 
его отсекают от работы, как он говорит.

Дошло до того, что в конце сентября 
Артем написал открытое письмо, где 
высказал все свои недовольства Ма-
рией и ее стилем управления.

А теперь интересное: Артем —  профи 
в сфере ЖКХ, разбирается в инженер-
ных коммуникациях, много лет работал 
в «оборонке». В Правлении он был с 2017 года. Старался работать на благо сообщества.

— В конце сентября я ушел, потому что больше не могу выносить такого наплеватель-
ского отношения, в «Орбите» начались перебои с водой, Председателя толком никто не 
видит, на рабочем месте ее никогда нет, проблемы не решаются, —  рассказывает Артем.

Итог: в «Орбите» перебои с водой. Ее либо нет, либо течет не вода, а ржавчина.

33Ах, какая Ах, какая 
женщинаженщина

Продолжаем следить за 
сериалом в  НСТ «Орби-
та». Битва между противо-
борствующими сторонами 
выходит на новый уро-
вень. Впору сценарий пи-
сать, честное слово. Что 
мы, впрочем, и попробуем 
сделать.

СЦЕНА ПЕРВАЯ

Восемь человек приехали в редакцию газеты «Неделя Об-
нинска» поговорить о Марии. Складывалось впечатление, что 
страницы газеты —  чуть ли не единственный для каждой из 
сторон способ высказать свое мнение и быть услышанными.

— Приехать хотело гораздо больше народу, —  убеждал 
Юрий.

Небольшое отступление: говорят, что журналисту нужно 
придерживаться нейтральной позиции, стараться избегать 
выражения своего мнения, принятия  чьей-то стороны. По-
человечески, это сложно. Поэтому сначала мне было откро-
венно жаль собственников участков, потом мне было жаль 
Марию, а сейчас я в замешательстве. И пришла к простому 
выводу: там каждый друг друга стоит. Вы же, дорогие чита-
тели, свои выводы делайте сами.

Передо мной сидит Константин Иванович Чубукин —  как 
оказалось, мы несколько раз писали о нем на страницах на-
шего издания. Константин Иванович —  человек старой за-
калки, ему 86 лет, но ясность мысли поражает. Он крепкий 
семьянин —  в прошлом году отметил бриллиантовый юби-
лей с женой, матерый хозяйственник —  был председателем 
«Орбиты» много лет. В общем, вызывает уважение. Он один 
из тех, кто против Председателя.

— Я Марию всегда поддерживал и учил, —  начал Констан-
тин Иванович. —  Рассказывал ей, как правильно нужно вести 
хозяйство, старался помочь советом. И вы не подумайте, что 
у меня к  кому-то отношение лучше, а к  кому-то хуже. Крити-
ковал и хвалил я каждого председателя одинаково!

Если сократить долгий разговор до нескольких слов, то по-
зиция Константина Ивановича: Мария —  не очень хороший 
управленец и, к сожалению, не слушает никого, а просто гнет 
свою линию. От этого люди устали.

Действующие лица:
Мария —  нынешний председатель 

сообщества. Работает уже шестой год. 

Против нее затевается революция.

Шамиль —  бывший председатель 

сообщества. Находится в открытом 

конфликте с Марией, что ни один из них не 

скрывает.
Артем —  член Правления.
Константин Иванович —  старожил.

Юрий —  активист.
Другие жители НСТ «Орбита».
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СЦЕНА ТРЕТЬЯ (МОНОЛОГИ 
СОБСТВЕННИКОВ)

«Баба управлять не может —  
говорила и говорю и это без обид. 
Это мое мнение, я сама баба и по-
нимаю, что есть вещи, которые не 
под силу женскому разуму. Не справ-
ляется Мария, абсолютно! И слу-
шать ведь даже никого не хочет».

Марина

«В свое время я входил в Прав-
ление и  сейчас хочу высказать-
ся. Я считаю, что наше нынешнее 
Правление и председатель не справ-
ляются со своими обязанностями! 
Мы являемся свидетелями деграда-
ции хозяйства. Несмотря на слова 
председателя, что она печется об 
«Орбите», она в основном занима-
ется сутяжничеством, что никак 
нам не помогает жить лучше. Под-
держиваю идею смены власти».

Павел

«Сложилась совершенно непри-
емлемая ситуация! На мой взгляд, 
единственное, что можно и нуж-
но сделать —  менять председате-
ля. Терпеть дальше самоуправство 
Марии Штыковой я лично дальше не 
намерен».

Андрей

«Необходимо заменить неквали-
фицированное Правление во главе 
с председателем Марией Штыко-
вой на другого кандидата, который 
сможет привести наше общество 
в порядок».

Алексей

«Считаю, что нынешнее Прав-
ление некомпетентно, расходу-
ет средства не на благо нашего 
товарищества».

Илья

Наша нынешняя «власть» при-
шла с девизом и обещаниями сни-
зить взносы, сделать подъемные 
для большинства деньги. Все по-
верили и я в том числе, голосова-
ли за них, доверяли. Сейчас взносы 
растут непомерно, но тратятся 
деньги не на дороги, водоснабже-
ние, заборы, камеры —  инфраструк-
туру, а на  что-то второстепенное. 
Например, многофункциональная 
беседка, кондиционеры, спецодеж-
да и еще много ненужных пунктов 
в сметах. Я лично с этим крайне не 
согласен и считаю, что нам это не 
нужно. Тратить надо на нужное, 
а не на блажь.

Сергей

«Есть большой шанс, что НСТ 
«Орбита» ждет такая же судьба, 
как и СНТ «Березка» —  ликвидация. 
Стало от этого жителям СНТ Бе-
резка хуже —  нет. Они заключили 
прямые договоры на электроснаб-
жение, газификацию и решили сами 
проблему с водоснабжением, вош-
ли в систему городского хозяйства. 
Это уникальная ситуация в горо-
де? Тоже нет. Этот процесс идет 
повсеместно в  России. Поэтому 
в Госдуме на осенней сессии лежит 
законопроект «О реновации земель 
СНТ в городской черте», что позво-
лит городским властям быстрее 
входить в процесс стабилизации 
ситуаций с проблемами СНТ. Мой 
прогноз что, если члены «Орбиты» 
проявят слабость и малодушие, 
путь СНТ «Березка» —  гарантиро-
ван, и это будет вопрос времени».

Юрий

СЦЕНА ЧЕТВЕРТАЯ

Бывший председатель НСТ «Ор-
бита» Шамиль —  мужчина крайне 
обаятельный, на такого легко «за-
пасть». Приятный голос, привлека-
тельные черты лица, стильный вид. 
Глядя на него, я даже ненароком по-
думала, что, а может, у Марии с ним 
чисто женские и личные счеты, если 
они так долго конфликтуют. Потом 
отмела эту мысль, хотя такая ситуа-
ция, безусловно, добавила бы драмы 
происходящему.

Так вот вернемся к Шамилю. В ре-
дакцию в отличие от Марии он прие-
хал не с тремя пакетами документов, 
а всего лишь с несколькими папками. 
Но в них обнаружились любопытные 
данные.

Помните, в начале текста я писала 
о наличии у Марии более сотни до-
веренностей? Так вот эти доверенно-
сти ей подписывали люди, имеющие 
долги перед НСТ. Что уж говорить, 
даже сама Мария в свое время была 
в списке должников.

— Все просто. Она обещала людям 
закрыть глаза на их долги, если они 
отдадут ей свой голос, —  улыбается 
Шамиль.

Честно говоря, условия сдел-
ки выглядят очень привлекатель-
но —  кто б не согласился жить на 
халяву, а?

Далее Шамиль начинает расска-
зывать и показывать инфраструк-
турные проблемы. Например, в НСТ 
до сих пор не проведен газ. Хотя 
все проекты, согласования и про-
чее были на руках. По его словам, 
Мария просто закопала эту иници-
ативу. В «Орбите» также проблемы 
с  водой, нет отлаженной рабо-
ты с вывозом мусора, с горем по-
полам работает телефонная сеть, 
не работают ворота, не решен во-
прос с уборкой территории в зим-
ний период.

— Да, во время моего правления 
были высокие взносы, но и работа-
ло все, как часы. По большому счету 
все, что сейчас развалилось —  поя-
вилось при мне. И дороги у нас были 
хорошие, и уборка вовремя, и бла-
гоустройство, и  инфраструктура. 
И сметы все я предоставлял, прикла-
дывая абсолютно все чеки, —  доба-
вил Шамиль, намекнув на судебное 
разбирательство с ним.

СЦЕНА ПЯТАЯ

Очередное собрание собствен-
ников должно было состояться 
в Москве 28 октября. Я спросила 
у  каждого, кто приехал в редак-
цию, удобно ли добираться к ме-
сту назначения. Никто не ответил 
утвердительно, а жительница Мо-
сквы Марина и вовсе сказала, что 
не знает, где это.

Так вот. По непонятным причинам, 
вернее, цитирую «Из-за угрозы на-
меренного срыва собрания» его 
отменили. Мария Штыкова пережи-
вает, что ее безопасности и безопас-
ности других собственников  что-то 
угрожает.

Предположительно перенос на 
25 ноября. Но это снова не точно. 

А теперь внимание: убыток в кассе 
«Орбиты», как уверяют владельцы 
участков, составил 45 тысяч руб лей 
из-за срыва аренды.

Люди возмущены таким поворо-
том событий и называют это дерзким 
самоуправством со стороны нынеш-
него председателя, а также подумы-
вают обратиться в прокуратуру.

СЦЕНА ШЕСТАЯ

На смену Марии Штыковой инициативная 
группа предлагает другого кандидата —  
Олега Рыженко. И сейчас в чате товари-
щества начинают все чаще появляться 
поддерживающие его кандидатуру видео 
с призывами голосовать за него.

Олег Рыженко, как говорит его супру-
га, предложил свою кандидатуру в пред-
седатели не от хорошей жизни, а в связи 
с тем, что очень много собственников не 
готовы мириться со сложившейся в «Орби-
те» ситуацией. А сам о себе он говорить не 
любит —  скромничает, но известно, что че-
ловек образованный, опытный хозяйствен-
ник и мастер на все руки.

Люди ему доверяют —  это видно. Не буду 
говорить за всех, только лишь о тех, кто от-
крыто высказался. Но, погодите-ка, разве 
не точно так же доверились люди Марии 
Штыковой?

Возможно, прав Юрий —  «Орбиту» лучше 
ликвидировать, чтобы начать все с чистого 
листа? Потому в творящемся сегодня хаосе 
порядок навести уже невозможно.

СЦЕНА СЕДЬМАЯ. ПОЛУФИНАЛЬНАЯ

Нынешний председатель Ма-
рия Штыкова: Обстановка в на-
шем НСТ накаляется добела. 
Поступают угрозы владельцам 
участков, некоторые оппонен-
ты дошли до того, что спамят на 
телефоны своих соседей. Одно-
му из наших жителей звонили 
чуть ли не каждую минуту то 
с вопросом о курсах иностран-
ного языка, то с информацией 
о заказе, то еще с  чем-то.

Огромное давление со сто-
роны Шамиля. Он и его супруга 
не стесняются, что называется, 
«хулиганить». Создаются раз-
личные фейки в  чатах. Жить 
в «Орбите» с каждым днем ста-
новится все более невозможно.

Собрание действительно перенесено из-за вопросов без-
опасности, нам недвусмысленно дали понять, что могут быть 

провокации, вплоть до драк. 
Никаких неустоек мы не пла-
тили, хотя другая сторона ут-
верждает обратное, придумывая 
 какие-то невероятные цифры.

Но собрание состоится в лю-
бом случае, оно не может не со-
стояться до конца календарного 
года. Сейчас продумываем во-
прос безопасности —  хотим на-
нять охрану. Подчеркну, что не 
за счет бюджета «Орбиты», этот 
вопрос будет решаться другим 
путем.

Также  наконец-то зашевели-
лись суды и прокуратура. И что 
примечательно, после это-
го ситуация в «Орбите» стала 

ухудшаться.

33
Сторонники Марии 
«стебут» предвыборную 
агитацию за 
Олега Рыженко
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1  ноября 2013  год а 
в  Обнинске появился 
Кот Ученый. Идея укра-
сить город скульптурой 
Кота Ученого, который 
позже с т анет одним 
из символов города, 
была впервые выска-
зана тогдашним мэром 
Обнинска и  нынешним 
губернатором Влади-
мирской области Алек-
сандром Авдеевым.

Это произошло в мае 2012 
на заседании градостроитель-
ного совета, в ходе которого 
обсуждалась планировка бу-
дущего центра наукограда.

Александр Александрович 
тогда аргументировал свою 
задумку просто: есть дуб, есть 
Дом ученых, значит, должен 
быть и кот!

Изначально он предлагал 
поместить его прямо на дубе, 
а само дерево украсить золо-
той цепью, то есть фактически 
иллюстрировать сказку Алек-
сандра Сергеевича Пушкина 
«Руслан и Людмила».

Обсуж дение ск ульпт у-
ры и  ее местоположения 
длилось почти год, и затем 
 наконец-то определились —  
на углу у Дома ученых. Дубу 
с  учетом его преклонного 
возраста нельзя было давать 
нагрузку.

Александр Авдеев также 
поделился и своим видени-
ем будущего кота: очки, порт-
фель и обязательно пиджак, 
из кармана которого долж-
но торчать удостоверение со-
трудника ФЭИ.

Впрочем, на голосование 
жителям были предложены 
несколько вариантов. Авторы 
описывали их так:

Вариант № 1 (Кот учёный 
в  академической шапочке) 
«представляет собой скуль-
птурную фигуру волевого 
и целеустремленного «учё-
ного кота», сосредоточенно-
го на достижении научных 
целей и задач современной 
науки. В своих лапах он креп-
ко держит атрибуты научной 
деятельности».

Вариант № 2 (Кот учёный 
с  тростью) «представляет 
собой скульптурную фигу-
ру важно шествующего Кота 
учёного, гордого своей при-
частностью к науке. В его ла-
пах книга и трость —  символы 
знания и  высокого статуса 
учёного. Фрагмент «златой 
цепи» означает тернистый, 
но благородный путь в науке».

Вариант № 3 (Кот учёный 
с книгой на пригорке) «пред-
ставляет собой скульптурную 
фигуру уютно расположивше-
гося кота. Кот лежит, подперев 
голову лапой. Книга, кото-

рую он читает, опирается на 
хвост и заднюю лапу —  этот 
композиционный ход вносит 
в скульптуру загадочную ноту, 
и  побуждает зрителя рас-
сматривать произведение со 
всех сторон. На умной морде 
кота —  пенсне, эта изюминка 
обогащает образ».

Победил первый вариант 
предложенный Владимиром 
Сапрыкиным и Алексеем Ду-
бининым, кстати, этот же тан-
дем создал и третий вариант. 
Второй принадлежит Сергею 
Лопухову.

Изготовлением бронзовой 
скульптуры занимались умель-
цы из Зеленограда, и  уже 
30 октября 2013 года, Кот Уче-
ный был установлен на своем 
месте, а 1 ноября состоялось 
торжественное открытие.

Кстати, несколькими ме-
сяцами ранее, в августе, Кот 
Ученый появился и  в  Калу-
ге, но люди уверены, что он 
гораздо менее удачный, чем 
наш, обнинский.

Интересный факт: до сих 
пор неизвестно, какая скуль-
птура была задумана раньше 
и с чем связано практически 
одновременное появление ко-
тов в Обнинске и Калуге.

Сегодня Кот Ученый —  сим-
вол наукограда. С ним фото-
графируются, его носик трут 
на счастье, поэтому он всег-
да такой блестящий, неко-
торые, правда, считают, что 
еще большее счастье прине-
сет, если обломать котику усы, 
поэтому приходилось чуть ли 
не несколько раз в год «рих-
товать» его мордочку. Сегодня 
у котика, к сожалению, усов не 
осталось.

Кстати, скульптура Кота 
Ученого —  очень популярна 
и ее можно встретить в раз-
ных вариациях во многих го-
родах России.

Автор  
Любовь МЕДУШЕВСКАЯ 

immortality737@mail.ru

С Днем рождения, С Днем рождения, 
Кот Ученый!Кот Ученый!

Кот Ученый в Калуге Кот Ученый в Обнинске
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УЧАСТВУЙ В КОНКУРСАХ УЧАСТВУЙ В КОНКУРСАХ 
И ВЫИГРЫВАЙ ПРИЗЫ!И ВЫИГРЫВАЙ ПРИЗЫ!

➊ Словосочетание, обозначающее совокупность программ системы обработки информации и программных документов, необходимых для экс-
плуатации этих программ;

➋ Следующая фраза написана с ошибкой. Найдите верную! «Наличие материально- технической базы, специалистов —  входят в обязательный 
список требований при выдаче лицензии»;

➌ Слово, обозначающее процесс проведения геодезических работ по сбору информации и созданию цифровой модели рельефа определенной 
местности.

ПРОСТЫЕ УСЛОВИЯ! 
ВЫИГРАЙ ВКУСНЫЙ СОК «ТЕДИ»! 

Друзья, мы решили немного разнообразить нашу с вами развлекательную страничку и добавить еще один 
конкурс, а также изменить условия конкурса «Теди». ПРОСИМ ВАС ВНИМАТЕЛЬНО ЧИТАТЬ ВСЕ ПРАВИЛА!

Каждую неделю газета «Неделя Обнинска» разыгрывает 888 рублей.  
Приз достанется счастливчику, который выполнит все условия!

➊  Найти в свежем выпуске газеты три фразы или слова, или исправить ошибку;

➋ Сделать фото страницы газеты с подчеркнутым в тексте правильным ответом: ручкой, карандашом, 
маркером —  неважно!

➌    Сделать свое фото с газетой; 

➍  Отправить свои ответы на номер: 8–980–511–88–88 в мессенджер WhatsApp; 

➎   Ответы принимаются с понедельника (с 11:00 утра) по среду включительно;

➏  Написать о себе небольшое приветственное слово: ФИО, чем увлекаетесь, почему читаете нашу газету, что 
в ней нравится, а чего не хватает;

Победитель будет объявлен в четверг; Скриншоты об оплате и переписке с победителем, а также его фото 
и рассказ о себе будут регулярно печататься на страницах газеты.

ВЫИГРАЙ 

888 РУБЛЕЙ!

ПРАВИЛЬНЫЕ ОТВЕТЫ НА № 40: 1) ПРОТОТИП;  2)...УЖЕ РЕАЛЬНОСТЬ;  3) СЕРВЕР.

Обещанный приз!

1. РАЗГАДАТЬ КРОССВОРД НА СТР. 15;1. РАЗГАДАТЬ КРОССВОРД НА СТР. 15;
2. СДЕЛАТЬ ФОТО КРОССВОРДА 2. СДЕЛАТЬ ФОТО КРОССВОРДА 
И ОТПРАВИТЬ НАМ В WHATSAPP НА НОМЕР: И ОТПРАВИТЬ НАМ В WHATSAPP НА НОМЕР: 
8–980–511–88–88.8–980–511–88–88.
3. НАПИСАТЬ О СЕБЕ НЕБОЛЬШОЕ 3. НАПИСАТЬ О СЕБЕ НЕБОЛЬШОЕ 
ПРИВЕТСТВЕННОЕ СЛОВО: ФИО, ЧЕМ ПРИВЕТСТВЕННОЕ СЛОВО: ФИО, ЧЕМ 
УВЛЕКАЕТЕСЬ, ПОЧЕМУ ЧИТАЕТЕ НАШУ ГАЗЕТУ, УВЛЕКАЕТЕСЬ, ПОЧЕМУ ЧИТАЕТЕ НАШУ ГАЗЕТУ, 
ЧТО В НЕЙ НРАВИТСЯ, А ЧЕГО НЕ ХВАТАЕТ;ЧТО В НЕЙ НРАВИТСЯ, А ЧЕГО НЕ ХВАТАЕТ;
4. ОТВЕТИТЬ НА ПЯТЬ ВОПРОСОВ;4. ОТВЕТИТЬ НА ПЯТЬ ВОПРОСОВ;
5. ОТВЕТЫ ПРИНИМАЮТСЯ В ПОНЕДЕЛЬНИК 5. ОТВЕТЫ ПРИНИМАЮТСЯ В ПОНЕДЕЛЬНИК 
С 11:00 ДО 12:00.С 11:00 ДО 12:00.
УДАЧИ!УДАЧИ!

ПОЗДРАВЛЯЕМ 

ПОБЕДИТЕЛЯ!

Добрый день, я Бойкова Елена Викторовна!
Волонтёр с большим стажем, занимаюсь спасением бездо-
мных животных, хочу, чтобы было побольше статей про 
спасение и помощь им!  Читаю вашу газету с удовольстви-

ем, чтобы узнавать новости нашего города!

ПОЗДРАВЛЯЕМ ПОБЕДИТЕЛЯ!

ПРО ДОСУГ

О СЕБЕ: Меня зовут Соловьёва Нина Влади-
мировна. Читаю вашу газету регулярно и уча-
ствую в конкурсах. Один раз уже выиграла приз 
от «Теди». Спасибо вам. Газета интересная, 
можно добавить юмористическую страничку 
или страничку про детей, это всегда позитив-
но. Я пенсионер, хожу в бассейн и на йогу, а так-
же люблю театр и концерты.
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Реклама
В УПРАВЛЯЮЩУЮ КОМПАНИЮ В УПРАВЛЯЮЩУЮ КОМПАНИЮ 

«ЧИП» ТРЕБУЕТСЯ:«ЧИП» ТРЕБУЕТСЯ:

ЗА ПОДРОБНЫМИ УСЛОВИЯМИ ВАКАНСИЙ ЗА ПОДРОБНЫМИ УСЛОВИЯМИ ВАКАНСИЙ 
ОБРАЩАТЬСЯ ПО ТЕЛЕФОНУ: ОБРАЩАТЬСЯ ПО ТЕЛЕФОНУ: 

8–961–125–81–888–961–125–81–88

•  БРИГАДИР СТРОИТЕЛЬНОГО 
НАПРАВЛЕНИЯ

•  БРИГАДИР ПО 
БЛАГОУСТРОЙСТВУ

• ВЕНТИЛЯЦИОНЩИК
• ЭЛЕКТРИК
• СТРОИТЕЛЬ- ОТДЕЛОЧНИК
•  ПРОМОУТЕР  

(ВОЗРАСТ ОТ 18 ЛЕТ)

Реклама

МУНИЦИПАЛЬНОМУ ПРЕДПРИЯТИЮ ТРЕБУЕТСЯ: 

КОНТАКТЫ: МП «УЖКХ» АДРЕС: Г. ОБНИНСК, УЛ. ЛЮБОГО Д.10 (ОТДЕЛ КАДРОВ)

УБОРЩИЦА СЛУЖЕБНЫХ ПОМЕЩЕНИЙ СЛЕСАРЬ-САНТЕХНИК (2 ЧЕЛОВЕКА)

Заработная плата: по результатам 
собеседования.
Требования к кандидату: Без вред-
ных привычек
Условия: график 5/2, полная за-
нятость.
Оформление по ТК РФ.

Заработная плата: по результатам 
собеседования.
Требования к кандидату: Без вред-
ных привычек
Условия: график сменный, полная 
занятость.
Оформление по ТК РФ.

ТЕЛ.: 8-(484)-393-90-52 
РЕЗЮМЕ ОТПРАВЛЯТЬ НА АДРЕС UZKH-OBNINSK@YANDEX.RU С ПОМЕТКОЙ «РЕЗЮМЕ. ОТДЕЛ КАДРОВ». 
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МП «ДОМ УЧЁНЫХ» ПРИГЛАШАЕТ:

03 ноября Книжная вы-
ставка из фондов гума-
нитарной библиотеки 
«Отечество в именах и да-
тах». Начало в 18.00 12+
03 ноября Концерт 
Flamenco- fusion/ От Аль-
гамбры до Московии
Начало в 19.00 6+
04 ноября Детское цир-
ковое представление 
«Замурчательное шоу «КО-
ТОВАСИЯ». Начало в 12.00 
0+
12 ноября Юбилейный 
концерт «Я с тобой». Нам 
10 лет. Солисты театра пес-
ни «VocKALAN». Руково-
дитель Маргарита Калан. 
Начало в 17.00 0+
14 ноября Лекция совмест-
но с городским отделением 
Российского
Общества Знания «Стояние 
на Угре. Рождение Россий-
ского суверенитета». Нача-
ло в 11.00 12+
19 ноября RENAISSANCE 
CELLOS —  Концерт «Миро-
вые рок-хиты на виолонче-
лях». Начало 18.00 6+
21 ноября Лекция совмест-
но с городским отделением 
Российского Общества Зна-
ния — «Страницы истории 
русского театра».
Начало в 11.00 12+
24 ноября Концерт 
эстрадно- симфонического 
оркестра города Обнин-
ска —  «Нам 10 лет». Нача-
ло 19.00 6+
25 ноября Клавир-трио 
«Элегия» с программой 
«Испанское Каприччио». 
Начало 18.00 6+
28 ноября Лекция совмест-
но с городским отделени-
ем Российского Общества 
Знания —  «Маршал Вели-
кой Победы —  уроженец 
земли Калужской». Начало 
11.00 12+
09 декабря Концерт. Олег 
Погудин с программой 
«Избранное».
Начало 18.00 12+

Телефоны кассы: 39–31-8–31, 39–3–32–74, 
3–27–90

МП «Дом учёных» требуется уборщица, 
дворник. 8–910–915–56–06

КАЛЕЙДОСКОП

ВОПРОСЫ № 41
1. Какой номер присвоен временному автобусу в Обнинске?

2. До какого числа продлится выставка-форум «Россия»?

3. Сколько метров в бассейне «Олимпа»?

3. Кто такая Жанна Давыдова?

5. Сколько исполнилось Коту Ученому?

Ответы №40
1. 17, 5 миллионов руб лей; 2. ТЦ «Атлас»; 3. FINELINE; 

4. Екатерина Киселева; 5. Всероссийская проверочная 
работа.

ПОЛУЧИ 
ПОЛУЧИ 

ПРИЗ  ПРИЗ  

ОТ ТЕДИ!
ОТ ТЕДИ!

На правах рекламы

!!ЧИТАЙТЕ УСЛОВИЯ ЧИТАЙТЕ УСЛОВИЯ 
КОНКУРСА — КОНКУРСА — 

НА СТРАНИЦЕ 13НА СТРАНИЦЕ 13
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Наши флористы 
создают 

невероятно 
прекрасные 

букеты невест 
на любой вкус. 

Все букеты 
составляют 

специалисты 
с более чем 

10-летним 
стажем.

Всегда 
исключительно 
свежие цветы 

по 65 и 95 
рублей.

Доставка 
курьером не 

только по 
городу, но 

и за его 
пределами.

+7 (977) 262-65-65 @cvety_cena_odna_65Сvety_cena_odna_65

Более 5000 позиций по фиксированным ценам всегда в наличии

САМЫЙ БОЛЬШОЙ АССОРТИМЕНТ САМЫЙ БОЛЬШОЙ АССОРТИМЕНТ 
ЦВЕТОВ В ОБНИНСКЕЦВЕТОВ В ОБНИНСКЕ

65,95,125, И 150 РУБЛЕЙ
г. Обнинск, ул. Борисоглебская, д.1,  Гагарина 4а Реклама.
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КАЛЕЙДОСКОП

ПОСТРОЙ КАРЬЕРУ ВМЕСТЕ С НАМИ:ПОСТРОЙ КАРЬЕРУ ВМЕСТЕ С НАМИ:

ВСЕРЬЁЗ. НАДОЛГО. ВЫГОДНО!ВСЕРЬЁЗ. НАДОЛГО. ВЫГОДНО!

� � kadry@pz-signal.rukadry@pz-signal.ru � � 8 (980) 710-35-558 (980) 710-35-55

  ○○  монтажник радиоэлектронной                 монтажник радиоэлектронной                
аппаратуры и прибороваппаратуры и приборов

 ОСНОВЫ ПРОФЕССИИ                                                               ОСНОВЫ ПРОФЕССИИ                                                              
БЕЗ ОТРЫВА ОТ ПРОИЗВОДСТВАБЕЗ ОТРЫВА ОТ ПРОИЗВОДСТВА

ОПЫТНЫЕ МАСТЕРА-НАСТАВНИКИ ОПЫТНЫЕ МАСТЕРА-НАСТАВНИКИ 

СТАЖИРОВКА НА РАБОЧЕМ МЕСТЕ, СТАЖИРОВКА НА РАБОЧЕМ МЕСТЕ, 
ОФИЦИАЛЬНОЕ ТРУДОУСТРОЙСТВООФИЦИАЛЬНОЕ ТРУДОУСТРОЙСТВО

КОРПОРАТИВНЫЙ ТРАНСПОРТ, ПИТАНИЕКОРПОРАТИВНЫЙ ТРАНСПОРТ, ПИТАНИЕ

  ○○  слесарь-сборщик радиоэлектронной  слесарь-сборщик радиоэлектронной 
аппаратуры и прибороваппаратуры и приборов

Реклама.

�� ��

�� ��

ПРЕДПРИЯТИЮ 
ТРЕБУЮТСЯ 

СОТРУДНИКИ:
 на участок резки 

стекла
 на участок по 

обработке и сборке 
изделий из оргстекла
Обучение на рабочем 

месте. Стабильная 
зарплата.

ТЕЛЕФОН: 397-
06-04


